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●点 鐘  岩永光司 会長 

●ソング   [我らの生業］ 

●ゲスト  なし 

●入会式  杉元一昌太さん  

職業分類 自動車販売 

●プログラム  2016-17年度決算（眞田直前会長） 

      2017-18年度予算（岩永会長） 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。例会に先立ち黙祷を捧げ

ましたが、先週から各地で大雨の被害が出ており、

特に九州北部におきましては甚大な被害となって

おり多くの犠牲者も出ております。お亡くなりに

なりました方々のご冥福をお祈り申し上げ、また

被災地の方々に心よりお見舞い申し上げます。一

日も早い復興を願っております。 
本日の例会前に持ち回り理事会を行い、この度

の九州北部豪雨災害に対しまして義捐金を送るこ

とが承認されました。予納金よりお一人 1,000 円
を寄付にまわさせて頂きますのでよろしくお願い

いたします。 
さて、先ほどの入会式で杉元一昌太さんをお迎

えすることが出来ました。改めて、杉元さんご入

会おめでとうございます。推薦者の徳永パスト会

長、松浦さん、会員組織部門の皆様に感謝申し上

げます。これで、正会員 49名、名誉会員を含めて
50名となりました。今後も引き続き会員増強を進
めて参りますので、ご協力よろしくお願い致しま

す。 
 また本日は朝７時より、第１８回目となる薬物

乱用防止キャンペーンが実施されました。備後赤

坂駅前と済美中学校前におきまして、福山西警察

署、済美中学校、市立中学高校、自治会の方々に

もご参加いただき、啓蒙のチラシとティッシュペ

ーパーを配布いたしました。今年度、各事業にお

きまして少しでも工夫していこうと考えておりま

すが、この事業においては、一つに、済美中学校

生徒会の約２０名の生徒さんにも参加していただ

き、一緒に配布をしてもらいました。より効果的

な啓蒙活動になったと思います。二つ目に、配布

したティッシュは赤坂ＲＣの名前を入れたものに

しました。ＲＩ会長の協調事項であります公共イ

メージと認知度の向上にもなったと思います。ご

準備頂きました社会奉仕委員会・佐渡委員長、青

少年奉仕委員会・馬場委員長をはじめ委員会の皆

様、のぼりのポールをご準備くださった佐木さん、

市役所記者クラブへ出向いて下さった広報雑誌等

委員会の瀬川委員長、そしてご多忙のところ早朝

よりご協力頂きました会員の皆様ありがとうござ

いました。改めて、この地域から薬物乱用者は絶

対に出したくありませんし、地域の方々と共に継

続して事業が行われていることを大変誇りに思っ

た次第です。 
 この後のプログラムは前年度決算の報告、本年

度予算の報告をさせていただきます。本日も最後

までよろしくお願い致します。 
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●幹事報告 

＜例会変更＞ 

松永ＲＣ 

・７月１７日（月）法定休日による休会 

・８月１４日（月）定款第８条第１節による休会 

＜配布物＞ 

・決算予算報告書   

・草戸千軒ミュージアム催し物のご案内 

＜回 覧＞ 

・納涼夜間家族例会の出欠表   

●出席報告 

本日出席率 76.08％ 

（出席者35名 欠席者11名 出席免除者3名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●委員会報告 

・社会奉仕委員会（薬物乱用防止キャンペーン参

加の御礼） 

●スマイルBOX 

 

 
◆岩永光司 会長 
 杉元さん、ご入会おめでとうございます。これ

からのご活躍を期待しております。 
また、早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」に

多数ご参加頂きありがとうございました。 
本日のプログラムは、決算予算報告です。どうぞ

よろしくお願い致します。 
 
◆橋本慎吾 副会長 
 本日は、早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」

活動に多くのメンバーに集まって頂きありがとう

ございました。 
また、本日のプログラム、前年度決算と本年度予

算の件、何卒宜しくお願い致します。 
そして杉元さん入会おめでとうございます。共に

励みましょう。 
 
◆西川和吉 幹事 
 本日、早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」

ビラ配布に参加頂き、ありがとうございました。 
 
◆麦谷恒雄 パスト会長 
 所用にて早退します。 
 
◆佐藤 貢 パスト会長 
 今日は早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」

のビラ配布に参加された皆さん、ご苦労様でした。

西警察や町内会の皆様、そして今回初めて済美中

学校の生徒会の皆様が参加されました。大変意義

深い事だと思います。 
 すみません、都合で早退させていただきます。 
 
◆徳永雅俊 パスト会長 
 杉元さんのスポンサーをさせて頂きます。 
西さんの後任という事でプレッシャーもあると思

いますが頑張って頂きたいと思います。 
 
◆今川忠男 パスト会長 
 2016-17 年度 監査報告をさせて頂きます。皆
様どうぞよろしくお願いします。 
 
◆真田奈津基 パスト会長 
 無事に決算報告の出来る日が来ました。 
皆様には大変お世話になりました。心から感謝申

し上げます。ご審議よろしくお願いいたします。 
 
◆松浦宏次 会員 
 本日入会しました杉元一昌太さんのスポンサー

をさせて頂いています。 
これから杉元さんを宜しくお願い致します。 
 
◆清水朗弘 会員 
 本日の薬物乱用防止活動を急遽欠席させていた

だきすみませんでした。 
 
◆佐渡伸基 会員 
 本日早朝より「薬物乱用防止キャンペーン」に

会員結婚記念祝 

今川忠男 Ｈ10.7.13 
平井啓博 Ｈ9.7.6 
野田和秀 Ｈ17.7.7 



ご協力いただきありがとうございました。 
 
◆杉元一昌太 会員 
 本日より入会させて頂きます、バルコムモータ

ース広島の杉元と申します。 
お車の事に関しては、これまでの西以上にアプロ

ーチさせて頂きます。よろしくお願いいたします。 
 

●プログラム 

＜2016-17年度決算（眞田直前会長）2017-18年度 

予算（岩永会長）＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜杉元一昌太さん 入会式＞ 

 

 

 

 



 

 

 

＜薬物乱用防止キャンペーン＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 次回例会 

7月25日(火)18：00～  

納涼夜間家族例会 

 


